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塩竈市教育委員会定例会会議録 

 

◆日 時   令和２年９月１１日(金) 午後 2時 00分～午後 3時 00分 

       市内小中学校に対する爆破予告があったため、当初午後１時 30

分開会予定だったが、時間を変更して開催した。 
 

◆場 所   市民交流センター 視聴覚室 
 

◆出席委員 

教 育 長 吉 木  修 教育長職務代理者 柴田  仁市郎 

委 員 池 野  暢 子 委 員 松 田  攝 子 
 

◆欠席委員  佐浦 弘一 
 

◆事務局 

教 育 部 長 阿 部  光 浩 教 育 次 長 本 田  幹 枝 

教育総務課長 佐 藤  聡 志 学校教育課長 白 鳥  武 

生 涯 学 習 課 長 布施  由貴子 教育総務課総務係長 中 村  顕 介 

教育総務課主査 星 井  絵 名   
 

◆定例会次第 

1 開会 

2 会議録署名委員の指名 

3 前回会議録承認 

4 教育長報告 

① 第３回管内教育委員会教育長会議について 

② 宮城県都市教育長協議会教育長・総務主管課長会議について 

② 本市の教育活動の状況について 

5 議案 

① 議案第９号 令和２年度塩竈市教育功績者表彰について 

6 専決処分報告 

① 令和２年度塩竈市一般会計補正予算のうち教育に関する事務にかか

る部分について 

② 令和２年第３回塩竈市議会定例会の議案のうち教育に関する議案に

ついて 

7 その他報告 

① 『塩竈市教育委員会点検・評価報告書 令和２年版』について   

② わくわく遊び隊の開講状況について 

③ 令和３年塩竈市成人式は二部制で開催します 

8 閉会 



1 開会 午後 2時 00分 

 

2 前回会議録委員の署名 

柴田委員から報告、承認 

 

3 会議録署名委員の指名 

柴田委員と松田委員を指名 

 

4 教育長報告 

吉木教育長から、冒頭、塩竈市が受けた爆破予告について、経緯を説明し

たのち、以下のことについて報告 

① 第３回管内教育委員会教育長会議について 

② 宮城県都市教育長協議会教育長・総務主管課長会議について 

② 本市の教育活動の状況について 

 

〔主な質疑〕 

松田委員 村山市との宿泊訓練、交流は継続して行えるのか。 

白鳥課長 杉小６年月見２年玉小で去年と今年で２年という予定だった

が、コロナで中止にした。代替行事として校庭でデイキャンプ

来年もう一度玉小で村山に行く機会をいただき、再来年は次の

学校へというローテーションにすることを申し合わせている。 

 松田委員 保護者説明や理解度はどうか。その２年間に５年生になった子

だけ村山に行けるという事業なので、保護者の理解が行き届く

ように。 

吉木教育長 村山は豪雨被害があったが、今回スイカをいただいた地域は、

市内でも高台だったため、被害が免れ、スイカをいただいた。 

 松田委員 小学校の合宿以外で、村山市との交流行事はあるのか。 

白鳥課長 中学校は部活動交流をしている。村山から招いているが今年度

は中止となった代替行事はない。 

事務局 市長部局では、村山徳内まつりで“よしこの塩竈”を披露する

など、お祭りで交流をしている。 

 池野委員 爆破予告のメールがあったとのことだったが、捜索はしている

のか。 

吉木教育長 警察の捜査が入っている。塩竈市として被害届を出す予定であ

る。 

 

 

 



5 議案 

佐藤教育総務課長より、以下のことについて提案 

① 議案第９号 令和２年度塩竈市教育功績者表彰について 

 

〔主な質疑〕 

特になし。  

 

〔採  決〕 全会一致で承認 

 

 

6 専決処分報告 

佐藤教育総務課長より、以下のことについて報告 

① 令和２年度塩竈市一般会計補正予算のうち教育に関する事務にかかる

部分について 

② 令和２年第３回塩竈市議会定例会の議案のうち教育に関する議案につ

いて 

 

〔主な質疑〕 

特になし。 

  

 

7 その他報告 

佐藤教育総務課長より、以下のことについて報告 

① 『塩竈市教育委員会点検・評価報告書 令和２年版』について 

布施生涯学習課長より、以下のことについて報告 

② わくわく遊び隊の開講状況について 

③ 令和３年塩竈市成人式は二部制で開催します 

 

〔主な質疑〕 

松田委員 わくわく遊び隊の再開は大変すばらしい。教育長報告にあった

“地域学校協働活動本部”と関係するのか。 

布施課長 現在、わくわく遊び隊だけでなく、チャレンジ教室などすでに

取り組んでいる事業があるので、既存事業も含め、協働本部と

しての取り組みについては今後のスキームづくりの中で整理、

検討する。 

柴田委員 点検評価に△が多いような気がしているがどうなのか。 

佐藤課長 社会教育施設の利用者数などで数値が下がった項目があり、△

が増えている。 



本田次長 令和元年度の末にあたる３月は、コロナウイルス発生による休

館や事業の中止があったため、図書館・遊ホールの利用者数や

稼働率など数値が下がってしまい、指標において前年度を上回

ることができなかった。そのため、評価が△になっている部分

があるとみている。 

 

8 閉会 午後 3時 00分 

 

≪会議録署名委員≫ 

１番委員 

（柴田委員） 

 

 

４番委員 

（松田委員） 

 


